



Según este grupo político juvenil, las jornadas fueron intensas, y en ellas los jóvenes de la agrupación fueron partícipes de la experiencia de otros jóvenes de diferentes municipios de la provincia, que contaron su día a día en sus respectivos ayuntamientos, del mismo modo, que lo hacía Soraya Vega, Secretaria General de JJSS de Extremadura, con su experiencia, además, como primera teniente de alcalde de su pueblo natal.

Durante el desarrollo de las jornadas de formación, tuvieron importancia las ponencias de diputados de la Asamblea de Extremadura, al igual que el tema de matrículas y tasas universitarias, que expuso el joven portavoz del gobierno de Castilla La Mancha Nacho Hernando, quien habló de la aprobación de la reducción de las tasas universitarias y el fraccionamiento del pago de las matriculas de las diferentes titulaciones universitarias, por lo que tanto luchó Juventudes Socialistas de Extremadura.

Otro tema que se abordó fue el empleo, por Javier Luna, Secretario General de Empleo de la Junta de Extremadura, y que tanto afecta a la juventud y el cual, dificulta la emancipación de nuestros jóvenes de hoy.

Por otra parte, Felipe González, director del instituto de la Juventud de Extremadura, quien mantiene contactos constantes con concejales de juventud de diferentes municipios, entre ellos con nuestro concejal de juventud y deportes, Alfonso Solís, manifestó su lucha por los espacios de creación joven y animaba a visitar la página web del INJUVEX.

Tras un fin de semana intenso, desde Juventudes Socialistas de Villafranca de los Barros, quieren agradecer a la ejecutiva provincial y sobre todo, a la agrupación local de Esparragosa de Lares, la buena organización y desarrollo de las jornadas de formación.